
Protokoll Treffen am 31.10.2019 von 9:30 Uhr bis 11:30 Uhr 

 

Teilnehmer: Günter Bley 

           Ingeborg Bley 

  Volker Bley 

  Maria Hülsmann 

  Erika Kukla 

  Gerd Mielke 

  Hubertus Wesemann 

 

 

Tagesordnungspunkt 1: 

Zeitwächter: Günter Bley 

Protokoll: Maria Hülsmann 

 

 

Tagesordnungspunkt 2: 

Es wurden folgende Änderungen an der Vorlage „Wirkungskette“ vorgenommen: 

Umbenennung :1) „Wirkungskette – Regionalentwicklung „von unten“ in  
            „Zukunftsfahrplan – Dorfentwicklung von Bürgern für Bürger“ 

       2) „Kinderfreundlichkeit“ in „Familienfreundlichkeit“  

         3) „dezentrale Versorgung“ in „Nahversorgung“ 

Des Weiteren wurde besprochen, dass ein Flyer erstellt werden soll zur Frage: 

„Wie ist der Stand“, wenn möglich als Wurfsendung für jeden Haushalt und evt.  

als Plakat im Infokasten. 

Die Themen aus der Plakatbörse wurden in den Zukunftsplan eingepflegt. 

 

Der fertiggestellte Dorfentwicklungsplan wird zudem in den nächsten Tagen sowohl 
in Haverlah als auch in Steinlah in DIN A3 ausgehängt. In Steinlah an der Glasfront 
des DGH, in Haverlah der Glasfront des ehemaligen Lädchens an der Ecke 
Salzgitterstraße/Birkenweg. 

 

 



Tagesordnungspunkt 3: 

Erika berichtet, dass die Gemeinde Burgdorf wöchentlich einen Markttag abgehalten 
hat, der sehr gut angenommen wurde. Auch Ingeborg hat diesbezüglich 
Informationen. 
Birgit, Erika, Ingeborg und Maria wollen dieses Thema anpacken. 

Weitere „Mitmacher“ sind herzlich willkommen! 

 

 

Tagesordnungspunkt 4: 

Günter berichtet über seine Recherchen zur Realisierung eines Wappenbaum in 
Haverlah und Steinlah. 

Die Kosten bewegen sich bei ca. 9000€ für beide Orte. 

Die Finanzierung soll durch Spenden finanziert werden. 

Als Standorte kommen in Frage: Gänsemarkt in Haverlah, 

     Lindenplan in Steinlah 

Familie Bley, Erika und Hubertus wollen an diesem Thema weiterarbeiten 

Weitere „Mitmacher“ sind herzlich willkommen! 

 

Tagesordnungspunkt 5: 

Ein nächstes Treffen der Koordinationsrunde wurde aufgrund der Bedingungen in der 
Corona Pandemie erstmal nicht vereinbart. 

 

Treffen und Abstimmungen zwischen den „Mitmachern“ in den Projektgruppen 
„Wappen-Baum“ und „Wochenmarkt“ erfolgen nach Bedarf und eigenverantwortlich 
(online, telefonisch und/oder persönlich – auch in Abhängigkeit von Corona). Über 
den Stand wird in der Koordinationsrunde berichtet. 

 

 

 

Protokoll erstellt 02.11.2020 

 

Maria Hülsmann 


